

La Parisien Magazine, 28 mars 2014



grand angle | politique

MUNICIPALES 2014

notre dossier

Décryptage
Le partenariat public-privé, histoire d'une dérive 50

Temps libre
PPP, la ruine des maires
Pour l'Etat, le surcoût atteint des milliards 52

Interview
Jean-Pierre Raffarin, ancien Premier ministre:
« Les PPP doivent rester une solution d'exception » 56

GRANDS TRAVAUX, CHERS CRÉDITS

Avec les partenariats public-privé (PPP), les élus font financer leurs chantiers par des entreprises, en échange d'un loyer sur vingt à trente ans. Une pratique souvent dévoyée qui peut coûter cher au contribuable. PAR STÉPHANE LOIGNON

PHOTOS: M. GRANDSOLLITIERA, G. BARRON/AGENCE FRANCE PRESSE

50

MAGAZINE DU VENDREDI 28 MARS 2014